



引き継ごう、よき伝統

早いもので、小原田中学校に入学してから1年が過ぎようとしています。ついこの間入学してきたばかりのような気がしますが、改めてみると、みんなすっかり中学生らしくなりました。

さて、4月の学年集会で、「小原田中学校のよき伝統の継承者になろう」と話しました。1年生が終わろうとしている今、本当に「よき伝統の継承者」になれたか振り返らせたいと考えています。具体的には、「すばらしいあいさつ」「校舎をきれいに使う」「自主的に活動する」です。ほとんどの子供さんは立派な継承者になってくれました。今後は残りわずかですが、これから入ってくる新入生によき伝統を教えてあげられるよう、またよい見本となるような先輩になるべく、最後のまとめをしっかりさせたいと考えています。

学力向上対策実施中

2月16日(月)、17日(火)に今年度最後の定期テストが終わりました。子供さんたちの学習の様子はいかがだったでしょうか。

今回のテストの結果や学習の様子を見ると、まだまだできるんじゃないかという気がしています。今度の目標は3月10日(火)の実力テストです。この日は3年生は県立のⅡ期入試です。それに併せて1、2年生はその日に実力テストを実施します。このテストは、定期テストが100点満点なのに対して、50点満点です。そう、入試と同じです。ですから、このテストは入試に近い形で行われる、2年後の進路決定にとって大変重要なテストなのです。

そこで、1学年ではこの大事なテストに向けて、学力向上対策を実施しているところです。まず手始めに、2/19(木)～25(水)の生活状況を記録し、振り返ってもらいました。そして、自分の生活の中でどの時間を勉強にあてられるか考え、2/26(木)に、実力テストに向けての学習計画を立てさせました。生活状況の記録を見ると、ゲーム、スマホ、動画、テレビ、だらだらなど、学習にあてられる時間はたくさんありました。特にスマホ、動画はここ数年で出てきたもの、また、以前はゲームといえば男子に多かったのですが、女子にも見られるようになりました。それらの時間を勉強にあてることであれば、まだまだ学力の向上が図れると感じました。ただ、実行に移すのは子供さんの意志です。時間はあっても自分がその気にならなければできません。なかなかその気になってくれない、そんな時はぜひ、そろそろ2年後のことを真剣に考えさせてください。再来年の4月、自分はどうしているか、自分の望み通りの高校の制服に袖を通し、入学式に出ているだろうか、考えさせてください。



そういうことを真剣に考えるきっかけとして、学校では、進路希望調査を実施したり、キャリア学習で自分の個性や特性が将来どのような職業に生かせるかを探ったりなどしているところです。真剣に考えると希望がわいたり、不安になったりします。そうになったらあとは勉強するしかありません。なぜなら、希望をかなえたり、不安をぬぐい去るためには学力をつけるのが一番だからです。最後に一番頼りになるのが学力なのです。そこで急務なのが家庭学習の充実です。授業で習ったことを確実に学力として身につけるためには欠かすことができません。学校でも様々な手を打ちますので、ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

連絡

※ 3/10(火)は3年生が県立高校のⅡ期入試、3/20(金)は給食センターが休みのため、給食がありません。また、3/12(木)は3年生は午前中で終わりですが、1,2年生は午後卒業式の準備があるため、3日間ともお手数ですが弁当を忘れずに持参させてください。

※ 3/13(金)は卒業証書授与式です。服装、髪型などを整えて出席させてください。特に髪型に関しては、のびすぎているときには散髪させてください。また、女子の髪型については、肩に掛かる場合はしぼることになっています。なお、卒業式は午前中で終了し、部活動はありません。自宅で昼食をとるようになりますので、よろしくお願いいたします。また、午後子どもさんたちの動向の把握も併せてお願いします。